

**Stadt Bergisch Gladbach
Die Bürgermeisterin**

Federführender Fachbereich		Drucksachen-Nr. 61/2002
Beschlussvorlage		<input checked="" type="checkbox"/> Öffentlich
		<input type="checkbox"/> Nicht öffentlich
Beratungsfolge ▼	Sitzungsdatum	Art der Behandlung (Beratung, Entscheidung)
Jugendhilfeausschuss (Jugendhilfe- und Sozialausschuss)	28.02.2002	Entscheidung

Tagesordnungspunkt

Übertragung der Trägerschaft über den Schülertreff Katterbach von dem Schulverein zur Förderung der Gemeinschaftsgrundschule Katterbach auf die Evgl. Kirchengemeinde Altenberg / Schildgen

Beschlussvorschlag

Der Evgl. Kirchengemeinde Altenberg / Schildgen wird zum 01.08.2002 die Trägerschaft über den Schülertreff in der Gemeinschaftsgrundschule Katterbach, Kempener Straße 187, übertragen.

Sachdarstellung / Begründung

Der Schulverein zur Förderung der Gemeinschaftsgrundschule Katterbach war lange Jahre Träger der Randstundenbetreuung („Schule von acht bis eins“) in der Katterbacher Grundschule, die zu Beginn des Schuljahres 2001/2002 zu einem zweigruppigen Schülertreff weiterentwickelt wurde.

Aufgrund des erheblichen Verwaltungsaufwandes, den der Betrieb eines Schülertreffs mit sich bringt, hat sich der Förderverein der Schule entschlossen, seine Vereinsarbeit auf seinen eigentlichen Vereinszweck – die ideelle und materielle Förderung der Gemeinschaftsgrundschule in Katterbach – zu konzentrieren und die Trägerschaft über den Schülertreff abzugeben.

Die Mitgliederversammlung des Fördervereins hat am 27.09.2001 für einen Trägerwechsel plädiert und bei wenigen Enthaltungen einstimmig folgenden Beschluss gefasst: „Der Förderverein der Gemeinschaftsgrundschule Katterbach begrüßt eine Übernahme der Trägerschaft des Schülertreffs durch die evangelische Kirchengemeinde Altenberg / Schildgen. Die Versammlung ermächtigt den Vorstand, die notwendigen Schritte zur Übernahme einzuleiten.“ Daraufhin hat der Vorstand des Fördervereins die im Vorfeld dieser Entscheidung geführten Gespräche mit der Evgl. Kirchengemeinde fortgesetzt und um eine Übernahme der Trägerschaft zum 01.08.2002 gebeten.

Das Presbyterium der Evgl. Kirchengemeinde Altenberg / Schildgen hat sich abschließend mit dieser Frage am 28.01.2002 befasst und sich bereiterklärt, zum 01.08.2002 die Trägerschaft über den zweigruppigen Schülertreff – vorbehaltlich der Zustimmung des Jugendhilfeausschusses (Jugendhilfe- und Sozialausschuss) – zu übernehmen und am 29.01.2002 einen entsprechenden Antrag an das Jugendamt gerichtet. Der Entscheidung des Presbyteriums sind Gespräche mit der Schulleitung der Katterbacher Grundschule vorausgegangen, die den vom Förderverein angestrebten Trägerwechsel mitträgt. Der Beschluss des Presbyteriums ist unter der Voraussetzung getroffen worden, dass die Betriebskosten des Schülertreffs in unveränderter Weise von Stadt und Land gefördert werden.

Um den Fortbestand des Schülertreffs zu sichern und dem Votum der Eltern- und Mitgliederschaft des Fördervereins der Schule zu entsprechen, empfiehlt die Bürgermeisterin, der Evgl. Kirchengemeinde Altenberg / Schildgen zum 01.08.2002 die Trägerschaft über den Schülertreff in der Gemeinschaftsgrundschule Katterbach, Kempener Straße 187, zu übertragen.

Gleichzeitig bedankt sich die Bürgermeisterin bei dem Förderverein der Gemeinschaftsgrundschule Katterbach für sein langjähriges Engagement im Bereich der außerschulischen Betreuung und Förderung zum Wohle vieler Bergisch Gladbacher Kinder.